

令和6年6月4日(火) 発行



# おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数561名

## 市内大会が行われました

今年度は、5月18日(土)・19日(日)・25日(土)・26日(日)の日程で、市内大会が開催されました。生徒たちは日々練習を重ね、この大会で力を発揮したり、試したり、確認することができたと思います。結果につきましては、学校ホームページより、メニューの「部活動」から各部活動名をクリックしてご覧ください。

各部活動で結果は様々ですが、結果や数字では表れない達成感や充実感、緊張感や不安など様々な思いがあったことと思います。また、1つのプレーや点数に喜びや悔しさもあったと思います。勝利も敗北も全てが生徒たちにとって貴重でかけがえのない体験で、きっとこれからの人生に役立つと思いますし、この経験を次にどう繋げていくかが、より大切であると思います。3年生にとっては最後の大会である総体に向け、限られた時間を有効に使い、悔いのないよう取り組んでほしいです。

## 吹奏楽部 グリーンフェスティバルで演奏

5月4日(土)みどりの日に、おおたかの森駅前南口広場で開催された「流山グリーンフェスティバル2024」のオープニングイベントとして、吹奏楽部がステージ演奏を行いました。最高の行楽日和となった晴天の下、集まった大観衆の前で、様々なジャンルの楽曲を披露し、さらに歌あり踊りありと盛りだくさんで、イベントを大いに盛り上げました。



## 令和6年度 生徒総会

5月16日(木)に令和6年度の生徒総会が開催されました。第2体育館に全校生徒が集まり、予算や活動計画の議事、生徒会スローガンについての説明、全校討議などが行われました。生徒会スローガンは、「シスター活動の充実」が掲げられ、年々繋がりが深まってきているシスター活動を、今後さらに大切にしながら、活気あふれる学校にするため、全校のリーダーで組織される評議委員会で具体的な取り組みについて話し合わせ、様々な企画運営を行っていく予定です。全校討議では、委員会統合について全校で意見を出し合いました。



## お知らせ

- 6月5日(水)は、教材費等の口座振替日となっています。口座残高のご確認をお願いいたします。
- 今年度の3学年修学旅行は、6月16日(日)~18日(火)の2泊3日で、京都・奈良方面へ行く予定です。なお、19日(水)は3年生代休日となっています。